

Cara Menjalankan Program

Pada halaman utama, terdapat 5 menu utama pada aplikasi pencari SPBU dengan teknologi *Augmented Reality* (AR), yaitu :

1. Menu Daftar SPBU

Untuk melihat daftar SPBU yang ada di sekitar lokasi pengguna dalam bentuk daftar, pengguna memilih menu Daftar SPBU kemudian menekan tombol 'refresh' yang ada di bagian bawah halaman untuk memuat data yang ada di *server*. Kemudian jika pengguna akan melihat informasi detail mengenai salah satu SPBU yang terdapat di daftar tersebut, pengguna dapat menyeleksi salah satu SPBU dengan cara menyentuh salah satu daftar maka akan di alihkan ke halaman detail SPBU.

2. Menu Cari SPBU

Fitur utama pada aplikasi ini adalah menampilkan lokasi SPBU dengan radius tertentu dalam bentuk AR, untuk menggunakan fitur utama pengguna memilih menu Cari SPBU. Setelah memilih menu SPBU maka menampilkan gambar hasil sensor kamera, kemudian pengguna menyentuh tombol 'reload' untuk memuat data yang ada di *server*, setelah data ter-unduh akan ada notifikasi dalam bentuk *pop-up* yang menandakan bahwa data telah selesai diunduh, jika data telah selesai di unduh

maka pengguna dapat menggunakan fitur AR untuk mencari lokasi SPBU dengan mengarahkan kamera ke sekeliling (kanan-kiri-depan-belakang) pengguna. Jika pengguna ingin mengetahui informasi lengkap tentang salah satu SPBU maka pengguna cukup menyentuh salah satu SPBU yang muncul pada layar dan aplikasi akan mengalihkan ke halaman detail SPBU untuk menampilkan informasi detail mengenai SPBU tersebut. Selain itu pada halaman detail SPBU juga menyediakan satu tombol untuk mengalihkan pengguna kepada aplikasi Nokia Here Maps untuk memberikan petunjuk jalan kepada pengguna menuju SPBU yang telah dipilih.

3. Menu Tambahan

Menu tambahan berisi satu buah *combo-box* yang menyediakan kategori *Point-of-Interest (POI)* dengan dua buah tombol yaitu tombol Daftar dan tombol Cari. Cara menggunakan menu ini sama seperti pada menu Daftar SPBU dan Cari SPBU namun pada menu ini, pengguna harus memilih salah satu kategori yang tersedia yang akan di cari, kemudian memilih salah satu menu di antara menu Daftar dan menu Cari, kemudian aplikasi akan menampilkan data yang telah di pilih pengguna.

4. Menu Bantuan

Menu yang berisi cara menggunakan aplikasi ini dapat dioperasikan hanya dengan menggeser gambar ke kanan atau ke kiri untuk melihat langkah penggunaan sebelumnya dan setelahnya, dan pengguna juga dapat menggeser gambar ke atas atau ke bawah untuk mengetahui informasi detail tentang cara menggunakan aplikasi.

5. Menu Tentang

Menu tentang adalah menu yang berisikan informasi tentang aplikasi dan tentang pengguna, untuk menggunakan fitur ini, pengguna dapat memilih menu Tentang dan aplikasi akan mengarahkan pengguna ke halaman informasi tentang aplikasi dan tentang pembuat aplikasi beserta di sediakan fitur untuk memberikan ulasan di Windows Store dan fitur untuk mengirim pesan kepada pengembang melalui email.